
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 3579

Prix 299 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes - breguieres - exclusivite -  vue mer à vendre, un magnifique appartement

de 2  pièces situé  au dernier  étage d'une résidence de haut  standing,  sécurisé  et

gardienné, dans le quartier recherché des bréguières. Cette résidence prestigieuse

offre des prestations exceptionnelles avec une piscine, court de tennis ainsi qu'un

parc arboré, le tout au calme absolu. Cet appartement est exposé est, garantissant

une luminosité optimale. Il dispose d'une belle terrasse profonde de 9m² avec une

vue mer Dégagé, idéale pour profiter des beaux jours. l'appartement est traversant,

offrant une ...

Antibes  -  breguieres  -  exclusive  listing  for  sale,  a  magnificent  2-room  apartment

located  on  the  top  floor  of  a  high-end,  secure,  and  guarded  residence  in  the

sought-after  bréguières  district.  This  prestigious  residence  offers  exceptional

amenities,  including  a  swimming  pool,  tennis  court,  and  a  wooded  park,  all  in

absolute  tranquility.  This  apartment  is  east-facing,  ensuring  optimal  brightness.  It

features  a  beautiful,  deep  9m²  terrace  with  an  unobstructed  sea  view,  ideal  for

enjoying  sunny  days.  The  apartment  is  cross-ventilated,  offering  excellent  natural

ventilation. The spacious living ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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